

Avec RCF 04, le diocèse lance sa radio

Elle assurera des décrochages locaux de RCF (Radios Chrésiennes Francophones) et sera tournée vers la solidarité.

RCF, qui émet depuis quelques mois sur les Alpes de Haute-Provence, aura bientôt des décrochages locaux. Le bébé RCF 04 devrait être porté sur les fonds baptismaux - pardon, sur les ondes - la semaine prochaine. Hier Gérard Grangier, président de l'association qui pilote la structure, a présenté le studio installé au premier étage de l'immeuble Père Hughes, 36 allée des fontainiers à Digne-les-Bains et ses équipements technique prêts à fonctionner.

"Il s'agit d'un défi et d'un projet qui nous tient à cœur sur lequel nous travaillons depuis longtemps, a confié l'évêque de Digne Mgr François-Xavier Loizeau en lançant "un appel à tous les béné-



► Dans le studio de RCF 04. La radio chrétienne va émettre bientôt dans les Alpes de Haute-Provence et les secteurs de Digne-les-Bains et Manosque.

/ PHOTO JEAN PORTAL

voles qui seraient intéressés ainsi qu'aux auditeurs pour un soutien financier".

La radio diffusera des émissions réalisées essentiellement par des bénévoles et

émettra sur deux fréquences avec pour l'instant deux décrochages quotidiens du lundi au vendredi (lire ci-contre). Elle ne couvre encore qu'une partie du département et tra-

vaillera en collaboration avec Gap et Avignon puisqu'il s'agit en fait d'une extension de ces deux radios qui avaient déjà reçu une autorisation d'émettre de la part du

PRATIQUE

- **Fréquences :** 92.0 FM sur Digne-les-Bains couvrant un secteur allant de La Javie à Mallemoisson ; 98.8 FM sur Manosque couvrant un secteur allant de Forcalquier à Valensole, y compris Oraison.
- **Horaires :** De 7 h à 7h27 : la parole est à l'invité ; de 12 h à 12h30 : ça bouge dans le diocèse.
- **Contact :** 049261 16 96

CSA. Quant à la ligne éditoriale, "elle sera avant tout axée sur la solidarité, précise Denis Magnin, directeur de l'antenne avant d'ajouter : Nous faisons une radio sans exclusive en invitant à la fois des chrétiens et des gens de la société civile". ■

André-Denis Mousset